



挑 戦

日立一高附属中学校
第2学年だより
12月1日発行

宿泊を伴う共同生活学習 ～ブリティッシュヒルズ語学研修～



宿泊を伴う共同生活学習では、天候にも恵まれ、無事80名全員が3日間の研修を有意義に終えることができました。

学年スローガン「Seize a chance!」(チャンスをつかめ!)には、異文化を学び体験する「チャンス」、英語で話す「チャンス」、またグループ活動を通して交流する「チャンス」を受け取るのではなく、自分たちの手をつかみにいこうという思いが込められていました。英語が得意な生徒も少し苦手な生徒も、英国の雰囲気漂うブリティッシュヒルズでの研修では、ネイティブの英語に触れながら3日間過ごすことで、いろいろなチャンスを手にすることができたのではないのでしょうか。



コロナ感染防止対策のために様々な制限はありましたが、やはりコミュニケーションなくして語学研修はできません。最初は不安な気持ちでいた生徒たちも、現地のスタッフや講師の先生方のおかげで、英語でのコミュニケーションの楽しさを実感したと思います。自分の考えを積極的に声に出して表現することは、学びの幅を広げてくれるはずです。これからも、今回の研修で得たスキルをさらに高められるよう頑張りたいと思います。



～感想紹介～

自分は、ブリティッシュヒルズでいろいろなことを学びました。ブリティッシュヒルズでは、海外に行くときよく使う英語や、自己紹介するとき使える英文、カリグラフィーの書き方、現在世界で起こっている問題について英語で考えるなど、様々なレッスンがありました。また、生活していく上で、ホテルのチェックイン、チェックアウトや、お店での買い物などで、英語で会話することがあり、他人と英語で話す力がつきました。長い期間一緒にいたことで、友達との絆がもっと深まったと感じました。(1組：小嶋一弘)

僕がブリティッシュヒルズで学んだことは、英語が完全に正しくなくても、頑張れば伝えられるということです。着いたばかりの時は、伝わらなかつたらどうしようと恐れてなかなか話せませんでした。何とかして話してみたいと思って片言なりに話してみたら、上手く伝わりました。少し間違った英語でも、単語をつなげただけでも伝えることができると分かり、積極的に話すようになりました。伝わってから自分に自信が持てて、次第に英語力も身に付いてきたような気がしました。何とかして伝えようという気持ちがあれば、きちんと伝わるのが分かり、自分の英語に少し自身が持てました。(1組：長山晃大)

今回の宿泊学習で学んだことは、分からなくても分からないなりにやってみるということです。私は、英語が苦手な話すのも聞き取るのもあまり上手ではありません。しかし、分からないから話さない、聞かないということはせず、簡単な受け答えだけでも英語を使ったり、聞き取れた単語で相手の言いたいことを考えたりしました。すると、1日目よりも2日目、2日目よりも3日目の方が、多くの英語を聞き取ることができ、3単語以上の文も話すことができるようになりました。さらに、日本とイギリスの文化の違いも知ることができました。今回学んだことを忘れず、学習や日常生活に活かしていきたいです。(2組：長久保暁子)

僕がブリティッシュヒルズで学んだことは、間違えてもいいから英語で話すことが大切だということです。ブリティッシュヒルズでは、先生やスタッフの方と英語で会話をしました。しかし、話しかけ方やどう伝えればよいか考える時も多くあり、すぐに話しかけることがあまりありませんでした。ですが、改めて考えると、話しかけた後には、覚えていた英語やジェスチャーを使って、自分が伝えたかったことを伝えることができたということに気づきました。僕は、これからも何を言うか考えすぎて立ち止まりすぎるのではなく、まずは話しかけてみることを大切にしていきたいと思います。(2組：小室創佑)

〈合唱発表会〉12月11日(金)

場所：日立市民会館

| | 曲目 |
|-----|-------|
| 2-1 | 結-ゆい- |
| 2-2 | YELL |

※保護者参観は、学年別の入れ替え制になります。詳細は学校からのお知らせをご覧ください。

〈いばらきっ子郷土検定〉

11月4日(水)に行われたいばらきっ子郷土検定は、見事予選を突破し、県大会出場が決まりました。

これからメンバーを選抜し、県大会に向けてさらに練習に取り組んでいきます。

〈お知らせ〉

1/6(水)、7(木)、8(金)はお弁当持参です。よろしくお願いいたします。

部活動 ～部長・副部長紹介～

◎部長 ○副部長

| | | | |
|------|------------------|--------|------------------|
| 軟式野球 | ◎和田悠吾 ○庄司晁琉・友部弘崇 | バレーボール | ◎石田奈海 ○鈴木杏奈 |
| サッカー | ◎北林広夢 ○片寄靖也 | ソフトテニス | ◎松崎絢加 ○西山莉央 |
| ラグビー | ◎河合叡佑 | 吹奏楽 | ◎長友陽奈 ○保莉拓海・佐藤寧音 |
| 剣道 | ◎綿引美陽 ○関 優太 | 科学 | ◎金子和真 ○高橋慧伍 |
| 男子卓球 | ◎大松蒼士郎 ○王 宇昊 | 美術 | ◎松尾郁芽 ○木村りつ子 |
| 女子卓球 | ◎金井心結 ○関根由乃 | | |

各部とも各種大会やコンクールに向けて、新体制で頑張っています!

